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Résumé :

La mobilité intelligente est une alternative incontournable, dont le secteur
du transport joue un rdle essentiel dans les enjeux du développement durable
environnementaux, économiques et sociaux. Aujourd'hui, I’ Algérie se voit obligée
de s’investir dans ce levier de développement durable et intégrer la voiture
intelligente dans le pays.

A cet effet, notre projet « centre de recherche et de développement de
d’automobile » a Ain M’Lila, cette derniere fait partie important dans le territoire
de commercialisation et de production de piece de rechange et point de vente de
voiture, vise a promouvoir le marketing des voitures futures dans la région et dans
le pays. C’est un projet de haute qualité qui sera en adéquation avec les normes du
développement durable.

Par I’architecture High-Tech, on a essayé de trouver une alternative a
cette contrainte; afin d’intégrer ce type de mobilité.

A travers ce travail de recherche et d’analyse, et suivant des différentes
méthodes et approches nous sommes arrivés a faire ressortir notre propre projet,
comme résultante a ce travail.

Mots clés :
Mobilité future, voiture intelligente, centre de recherche et de développement,
architecture high Tech, développement durable.

57




Summary:

Smart mobility is an inevitable alternative, the transport sector plays a major
role in environmental, economic and social sustainable development issues.
Today, Algeria is obligated to invest in this lever of sustainable development
and integrate the smart car into the country.

To this end, our project "Automotive Research and Development Center” in Ein
Mellila, which is an important part of the territory of marketing and production
of spare parts and the point of sale of cars, aims to promote the marketing of
ecological cars in the region and in the country. It is a high-quality project in
line with sustainable development standards.

Hi-tech architecture tried to find an alternative to this limitation; To
incorporate this type of navigation.

Through this work of research and analysis, and following different methods
and methods, we came to shed light on our project, as a result of this work.

Key words :

Future mobility , smart car , researche centre , high tech architecture ,
devoleppment
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